

Wirtschaftsgemeinschaft Hünxe e.V.



Förderzusage für Ferienspiele

Publiziert am [28. Februar 2018](#) von [redaktion](#)



Förderung der Kinderferienspiele Hünxe.

Ton-Stiftung Nottenkämper übergibt Förderzusage

Sie sind aus Hünxe nicht mehr wegzudenken,
die alljährlichen Kinderferienspiele, die seit Ende der

70er Jahre durch die Gemeinde Hünxe in Zusammenarbeit mit vielen örtlichen Vereinen ausgerichtet werden. Und doch stellt es für die federführenden Organisatorinnen im Rathaus, Anke Schott und Andrea Dombrück, immer wieder eine Herausforderung dar, ein abwechslungsreiches Programm zusammenzustellen.

„Ohne die tolle Unterstützung durch unzählige Ehrenamtliche in den Vereinen wäre das gar nicht möglich“, sind sich Schott und Dombrück einig. „Schließlich soll für jeden etwas dabei sein.“ Was genau im kommenden Sommer auf dem Programm steht, wird noch nicht verraten. Doch eins steht fest: Die Eröffnungsveranstaltung am 17.07.2018 wird in diesem Jahr besondere Akzente setzen. „Wir werden an diesem Tag Bausteine eines privaten Anbieters in Anspruch nehmen. Der Tag wird farbenfroh sein und durch Wettkämpfe, Wasser- und Geschicklichkeitsspiele ebenso geprägt sein wie durch tolle Kreativangebote“, machen die Organisatorinnen deutlich.

Bürgermeister Dirk Buschmann dankte der Ton-Stiftung-Nottenkämper, für die Dr. Bruno Ketteler und Bernhard Krass die Förderzusage übergaben, für die Unterstützung der Veranstaltung. „Die Stifter Hans Günter und Bernhard Nottenkämper tragen ebenso wie die vielen Ehrenamtlichen mit dazu bei, dass Kinder und Jugendliche, die in den Ferien nicht verreisen, dennoch in Hünxe und seinen Ortsteilen tolle Ferienwochen verbringen können“, hob Buschmann hervor.